
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
im Namen der SPD-Fraktion stelle ich für die nächste Sitzung des BVVFA am 21. März 2013 die 
folgenden Fragen und bitte diese in der genannten Sitzung zu beantworten: 
 
1. Wann ist am Bahnhof Haan, Fahrtrichtung Köln, mit der Aufstellung eines 
Fahrkartenautomaten zu rechnen, bzw. ist von Seiten der Stadt eine entsprechende Initiative 
ausgegangen? 
 
2. Ist der Verwaltung bekannt, dass sich am Bahnhof Haan bei Regen am Fahrkartenautomaten, 
Fahrtrichtung Wuppertal, ständig Wasser ansammelt, die eine Nutzung des Gerätes erschwert, 
bzw. dass bei Frost eine Eisfläche entsteht, die zu einer Gefährdung der Menschen bei der 
Nutzung des Automaten führt? Was gedenkt die Stadt dagegen zu tun bzw. hat sie bereits 
Initiativen zur Beseitigung der Mängel ergriffen? 
 
3. Ist in der Stadtverwaltung Haan einmal darüber nachgedacht worden, den im Freien 
stehenden Fahrscheinautomaten am Bahnhof Haan zu überdachen, bzw. ist darüber 
nachgedacht worden, eine entsprechende Initiative zu ergreifen, resp. könnte sie sich eine 
solche Initiative vorstellen?  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Jörg Dürr 
(SPD-Stadtverordneter)  
 


